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公明党

新型コロナウィルスの感染者数は６月末より増加傾向となり、７月から

はさらに急拡大しており、感染症対策を十分に行いながら、熱中症対策も

進めていくという、今年の夏も厳しい日々が続くこととなりそうです。

６月議会でも一般質問に立ちましたので、ご報告させて頂きます。

１) シェアサイクルの導入

船橋市では今年４月よりシェアサイクル事業

を開始しました。４月１ヶ月間での利用は約

4,500件あり、好評のようです。

松戸市でもこのシェアサイ

クルを導入していくお考えはありませんか。

質 問

いとう英一の6月議会

一般質問内容

【答弁】 導入には課題もあることから先進

市の状況を参考に検討してまいります。

2) 松戸駅のホームドア

常磐緩行線は、松戸市内の北松戸駅から北小

金駅までホームドアが設置されました。松戸駅

の緩行線は工事が行われているようですがいつ

供用開始となるのでしょうか。また、快速線

ホームや武蔵野線などはいつ頃となるのでしょ

うか。わかる範囲でお示しください。

質 問

【答弁】 JRによりますと、半導体不足の影

響などから、まだはっきりとした時期を明示

することはできないとの事です。

3) 21世紀の森と広場の魅力向上

現在工事が行われている遊具の設置について

一部供用開始となっていますが、これに対する

市民の声はどのようなものが有りますか。また

ジップラインの設置を検討しませんか。

質 問 1

【答弁】 遊具は喜びの声を頂いています。

ジップラインなど新規の遊具は現時点では検

討しておりません。

21世紀の森と広場には東・西・南・北の各駐

車場がありますが、西は１時間100円、東は１

回500円と違いがあるため、東駐車場をゲート

式にし１時間100円にする考えはありませんか。

また、コンサートなどで満車になった時、退

場まで時間が掛かるため、信号の時間を見直す

など、警察に要請するべきではないでしょうか。

さらに、ガスタンク付近に出口専用のゲート

を設けることを考えて

いきませんか。

【答弁】 駐車場の料金設定については適正

と考えており、信号の変更などが要請できる

か検討してまいります。ガスタンク付近に出

口ゲートを設けることは課題が多いと考えて

います。

質 問 2
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4） ４回目のワクチン接種

対象者が60歳以上で３回目の接種を受けた後

５ヶ月を経過した方と、18歳以上で基礎疾患の

ある方となっていますが、50歳以下で基礎疾患

のない医療従事者や高齢者施設で働く方々など

は対象ではないのでしょうか。

質 問

【答弁】 厚労省からの指針では対象となっ

ていません。しかし、現在も４回目の接種に

関して議論が重ねられており、対象者が拡大

された場合には速やかに接種が

受けられる体制を築いてまいります。

5月19日に緊急要望書を提出

令和４年５月19日、公明党松戸市議団は「地

方創生臨時交付金（コロナ禍における原油価

格・物価高騰対応分）を活用した総合緊急対策

の実施を求める意見書」を市長に提出しました。

これは国が発表した総合緊急対策で、物価高

騰などの対応に各自治体が独自の判断で様々な

事業に活用することが可能であることから、こ

れを生活困窮者等への支援に活用することを求

めたものです。

市長からは前向きな答弁を頂きました。

これから

も公明党は

市民の生活

を守るため

に働いてま

いります。

稔台交番前の浸水対策

稔台交番前は、大雨が降ると道路一面が大き

く浸水してしまい、歩道から店舗内まで水が

入ってしまうという被害が発生していました。

この事を平成24年12月に議会で取り上げると

共に、秋林県議会議員と連携して、東葛飾土木

事務所へ改善の要望を行ってきました。

工事実施に向けては様々な課題（入札不調･

工事内容の見直し･工期延長･施工業者の倒産な

ど）がありましたが、湯楽の里から稔台交番前

までの約１キロにわたり800ミリという大きな

雨水管を敷設する工事が、令和３年度ですべて

完了し、この地域の安全･安心を大きく前進さ

せることができました。

更なる安全性向上のために、追加工事を令和

４年度中に松戸市が実施する予定であり、これ

が完了すると、この地域

での浸水被害は、ほぼ

無くなるのではないか

と期待しています。
稔台交番前の浸水状況

松戸市が「SDGs未来都市」
「自治体SDGsモデル事業」に選定

令和４年5月20日に内閣府

から「SDGs未来都市」に選

定され「自治体SDGsモデル

事業」について支援を受け

ることになりました。今後、

市は産学官民の連携を強め、

老朽化･高齢化が進んでいる

常盤平団地に若者を呼び込み、

誰もが安心して住み続けられる街を目指して、

取り組みが進められることとなります。
⇒ 岸田総理は７月14日の記者会見で、医療

従事者や介護職員への４回目のワクチン接種

を行うと発表しました。今後、具体的な内容

が示されることとなります。


